



# Satgas Yonif 527/BY Peduli Masa Depan Generasi Bangsa, Prajurit Laba-Laba Berikan Bimbingan Mengaji Kepada Anak Muslim Papua

Achmad Sarjono - PANIAI.KAMPAI.ID

Jun 27, 2023 - 13:39



Mengadakan bimbingan mengaji Iqra dan Al - Qur'an kepada anak-anak dan pemuda muslim di Enarotali, Kabupaten Paniai, Provinsi Papua Tengah, Selasa (27/06/2023).

Diungkapkan Danpos Dupia Lettu Inf Kasiadi, kegiatan bimbingan mengaji Iqra dan Al Qur'an ini awalnya diberlakukan kedalam yaitu untuk bintal Personel karena kebetulan pejabat Pabintal Satgas 527/BY berada di Pos Dupia ini, karena hasil Komsos dengan masyarakat sekitar terlebih yang beragama muslim pada mulanya hanya satu orang anak yang ikut dan Alhamdulillah sekarang sudah banyak anak-anak dan pemuda yang tertarik.

Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Satgas Pamantas RI-PNG Kewilayahan Yonif 527/BY terhadap anak-anak dan pemuda muslim di papua khususnya di Enarotali untuk membekali keimanan dan ketaqwaan, kegiatan ini dilakukan setiap hari setelah magrib dan isya di Pos Dupia Enarotali, " ungkapnya.

Pabintal Satgas Letda Inf Warno Sutta juga menambahkan bahwa kegiatan seperti ini merupakan masuk dalam bidang Pembinaan Mental yang bertujuan memupuk iman sekaligus membentengi prajurit agar tidak berbuat pelanggaran. Namun kegiatan ini akan menjadi amal ibadah yang baik apabila untuk warga sipil, karena bisa menularkan ilmu agama supaya anak-anak dan para pemuda di kampung Enarotali ini pandai mengaji," jelasnya.

Kebetulan memang di Kampung Enarotali hanya terdapat satu Masjid dan satu musholla dan letaknya cukup Jauh sehingga Personel Satgas berinisiatif memberikan bimbingan mengaji mengajari anak-anak dan pemuda untuk belajar membaca Iqra maupun Al Quran di Pos Dupia ini, disamping tugas pokok yang setiap hari kami lakukan menjaga ketertiban dan keamanan Wilayah," ujarnya.



Hal ini sangat di respon positif oleh warga terlebih para orang tua yang mempunyai anak dan salah satu pemuda yang ikut kegiatan tersebut atas nama Hafid mengucapkan terimakasih dan mengaku sangat senang serta bangga kepada Satgas Pamantas RI-PNG Kewilayahan Yonif 527/BY karena bisa belajar mengaji di tempat yang dekat dengan rumah.

"Terimakasih banyak Bapak TNI telah mengadakan pengajian di kampung Enarotali ini, kami sangat senang bisa belajar mengaji Iqra dan Al-Qur'an bersama dengan Bapak TNI," ucapnya. (\*)